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2018-2019年度

国際ロータリーのテーマ

「BE THE INSPIRATION／インスピレーションになろう」2018-2019年度RI会長 バリー・ラシン 

・6/17    CF一年を振り返って
　　　　各委員長の報告、欠席の場合は副委員長。
・6/24    最終例会（覚弥別墅）　PM6:00から　現在38名
・本多会員より退会届けの提出

♪本日のロータリーソング 「それでこそロータリー」 ●ソングリーダー ： 依田 邦彦 会員

　本日は1年を振り返ってのクラブフォーラムです。後ほど各委員長に報告をしていただきま
す。よろしくお願いします。
　この一年を振り返ってみますと、地区目標もほぼ達成することができ、年初に計画した行事
も滞りなく終えることができました。理事メンバーを始め委員長、会員の皆様に厚く御礼申し
上げます。私は週末セミナー等ロータリー行事に参加する機会も多く、妻に「本当にロータリ
ー」と疑われることも多々ありましたが、鈴木年度に幹事を務めました５年前よりも会長にな

りましてのこの１年間は、ロータリー対して多くの貴重な経験をすることができました。このクラブはこの先３５周年、
４０周年、５０周年と歩みを刻んでいきます。素晴らしい人材が多数在籍しております、この静岡中央ロータリークラ
ブが益々発展していくためにも、我こそはと会長、幹事に立候補していただけることを願っております。
　１年間私の大変硬い会長の時間にお付き合い頂きまして、皆さまの友情に感謝申し上げます。最後に７月１日か
ら次年度が始まります、曽根田年度がよい１年になりますよう祈念しまして私の挨拶とします。1年間ありがとうござ
いました。
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スマイル報告幹事報告   上條 康則 幹事 依田 邦彦 会員

■会員からのスマイル 総額／27,000円

井尻会員・曽根田会員・上條会員・西野会員
 1年間、皆様ご協力ありがとうございました。
 最終例会も出席宜しくお願いいたします。
 また、来年も是非御協力宜しくお願いいたします。
花森会員 今年度最後の出席です。
 会長をはじめとする役員、そして会員の皆様、
 一年間お疲れ様でした。
鈴木会員 役員の皆様、本当にご苦労様でした。
 特に会長の井尻君ありがとう。
事務局久保田さん
 皆様一年間お疲れ様でした。

鈴木 延幸 会長の時間  井尻 英雅 会長の時間

今回ゲストはありませんでした。No.1185
第1256回 例会
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・西野副幹事
  7/1　第一回理事会があります。
  7/1　例会終了後、新会員歓迎会があります。

確定出席報告（前々回出席報告） 岡崎 委員長

本稿の担当 ： 本多 由加理

委員会報告

通常例会および、イベント例会の出席率を例年よりアップさせる
ための活動を実施する目標でしたが、70%以下の日が多く、達
成することができませんでした。

清水中央との合同例会、クリスマス例会、観桜会を実施させ
ていただきました。スマイルにおきましては、年間40万円を予
算目標といたしましたが、本日までで30万6千円となりました。

皆様の御協力のもと、意義のある例会を運営できたと思いま
す。ブッフェ形式の例会も14回行うことができました。

9月3日、溝口会員に「最先端医療について」お話をしていただ
きました。会報につきましては、問題なく発行できています。

今年度には間に合いませんでしたが、来月新会員の入会があり
ます。ご尽力いただきました、井尻会長ありがとうございました。

10月20日「ポリオ撲滅の募金活動」を実施し、合計45,667円を
集めさせていただきました。皆様ご協力ありがとうございました。

2月4日、皆様に今後の国際奉仕の在り方についてお話をして
いただきました。ご協力ありがとうございました。

9月に開催されました、静岡県ジュニアユースラグビーフットボ
ール大会に特別協賛、3月に静岡中央ロータリークラブ杯に特
別協賛、5月にCFで小野澤監督をお招きし卓話をお願いしま
した。

◆出席委員会　［安藤 寿弥 副委員長］

それぞれの委員長さんが、責任を持ってきちんと仕事をしてく
れました。予算もきっちり使わせていただきまして、良い事業が
できたと思います。

◆クラブ管理運営常任委員会　［金丸 智昭 委員長］

◆親睦活動委員会　［依田 邦彦 委員長］

全11例会中、外部卓話講師が7名、プロジェクター使用が5
回あり、予算10万円のうち、24,600円を残して終了することが
できました。

◆プログラム委員会　［三浦 新介 委員長］

◆会場監督委員会　［山梨 由博 委員長］

◆クラブ広報常任委員会　［針谷 潔 委員長］

問題なく、毎週会報を発行させていただきました。
◆クラブ会報委員会　［針谷 潔 常任委員長］

◆会員増強常任委員会　［森川 智明 委員長］

◆社会奉仕委員会　［松下 慎一 委員長］

ロータリーの本質であります、「職業を通じて社会に奉仕する」
という部分を、小学4年から6年生を集めまして、皆様の職業を
通じて体験してもらえました。これからも社員様の能力を発揮
する場にお使いいただき、次年度もご協力をお願いいたします。

◆職業奉仕委員会　［稲垣 信一郎 委員長］

◆国際奉仕委員会　［長嶋 明彦 委員長］

◆青少年奉仕委員会　［川田 英史 委員長］

昨年度に続き、静岡大学生の姜春喜さんのカウンセラーをす
ることになりました。一年間無事に終了し、就職も決定し、3月3
日の修了式に出席し、二年間の期間を完了いたしました。

◆財団・米山常任委員会　［望月 威男 委員長　幹事代読］

年次基金は目標を達成できました。マイロータリー、ロータリ
ーカードの登録者数が目標を達成できませんでした。

◆ロータリ財団委員会　［川嶋 秀史 委員長］

～ 一年を振り返って ～

最後の最後でお一人様の会員選考をさせていただきました。
本日井尻会長と、新会員の方で面談をさせていただきました。
当クラブにふさわしい、非常に素晴らしい人でした。

◆会員選考・職業分類委員会　［柳瀬 英雄 委員長］

とても残念なことですが、一年間、仕事がなく終わってしまいま
した。井尻会長、執行部の皆様、一年間ご苦労様でした。

◆ロータリー情報・新会員フェロー委員会 ［加藤 文昭 委員長］

月/日 確定出席率

78.5%6/3 42名 33名（メイクアップ0名を含む）

出席計算
会 員 数 出席者合計（含メイクアップ）

・総会員数45名（出席義務会員35名＋出席免除会員10名）
・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む

～出席率向上へのご協力をお願い致します～
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